

NordArt 2017

www.nordart.de



Richard Brixel

Schweden/Sweden

Geboren 1943 in Stockholm. MFA an der Kunsthochschule und Kunstakademie von Stockholm. Studium der Philosophie, Rechtswissenschaften und Kunstgeschichte, Universität Stockholm. Einzelausstellungen in Schweden, Österreich, Kanada, China, Dänemark, England, Finnland, Deutschland, Norwegen, Rumänien, den Niederlanden, USA und anderen Ländern. Große öffentliche Skulpturen in China, den Niederlanden, Deutschland, Kanada und vielen Städten in Schweden. Vertreten in Museen, Kommunen und Kreisverwaltungen, im Kunstrat von Schweden, in öffentlichen und privaten Sammlungen weltweit. Staatliche Stipendien, Projektförderung, Künstler-Grundvergütung und Reisestipendien. 1983–85 Vorsitz der nationalen schwedischen Künstlervereinigung (KRO). 1983–88 Vorsitz der schwedischen internationalen Kunstvereinigung (IAA – NGO der UNESCO). Teilnehmer vieler internationaler Konferenzen und Symposien. "Nachdem ich einige Skulpturen von Bizets Carmen gemacht hatte, faszinierte mich die Wildheit, die Bewegung und das Handeln der Leute, die auf den Straßen tanzen."

Born 1943 in Stockholm, Sweden. MFA from University of Fine Arts in Stockholm. Studied Philosophy, Law and Art History at Stockholm University. Solo exhibitions in a number of Swedish cities, also in Austria, Canada, China, Denmark, England, Finland, Germany, Norway, Rumania, The Netherlands, USA and other countries. Major public works in China, The Netherlands, Germany and Canada and numerous cities in Sweden. Represented at museums, local authorities and county councils, at the National Arts Council and in public and private collections in Sweden and abroad. Government scholarships, project grants, basic remuneration and travel grants. 1983–85 Chairman of the Swedish Artist's National Organization (KRO). 1983–88 Chairman of the Swedish International Association of Art (IAA – NGO UNESCO organization). Participant at many international conferences and symposia. "After making some sculptures of Bizet's Carmen I got fascinated by the wildness, movement and action by those people dancing in the streets." www.brixel.com



Straßen-Tänzerin, 2015, Bronze, 292 x 110 x 188 cm

Street Dancer, 2015, bronze, 292 x 110 x 188 cm